

BERGHOLTZ-ZELL

Crescendo chante Noël



L'ensemble vocal Crescendo sera, dimanche prochain, à l'église Saint-Maurice de Bergholtz-Zell.

Archives L'Alsace/J.-M.S.

L'ensemble vocal guebwillerois Crescendo donnera son concert de Noël dimanche 13 décembre, à 16 h, à l'église Saint-Benoît à Bergholtz-Zell.

Emmenés par leur président, Guillaume Tschiember et leur chef de chœur, Christiane Simon, les 50 choristes proposeront au public un programme de chants de Noël de tous pays chantés en allemand, anglais et français. Des noëls tendres et chaleureux alterneront avec des gospels pleins de ferveur, entrecoupés de morceaux plus classiques signés Haendel ou Offenbach.

Crescendo sera accompagné cette année par Pascal Keller au piano, Marion Schlageter au violon

et Joseph Schneider à la corneuse.

Rappelons que l'Ensemble vocal Crescendo offre un répertoire varié, du classique au moderne, du sacré au profane, des gospels au jazz ou encore des œuvres tirées de la chanson française. À l'excellente qualité de ses interprétations, il allie un réel plaisir de chanter ensemble.

Dirigé par Christiane Simon depuis septembre 2014, Crescendo se produit régulièrement en concert dans la région.

YALLER Dimanche 13 décembre, à 16 h, à l'église de Bergholtz-Zell. Entrée libre ; plateau.

SURFER Sur le site www.crescendo-guebwiller.fr